

*Die Seele spricht:
Ich bin berufen, die Genossin der Engel zu sein,
weil ich der lebendige Hauch bin,
den Gott in den trockenen Lehm entsandte.*

Hildegard von Bingen

8800 Thalwil, 21. Januar 2015

Überraschend und schnell hat unsere Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter ihre letzte Reise angetreten.

Erika Alich-Möller

13. Dezember 1923 – 20. Januar 2015

Wir sind traurig:

Karsten und Martina Alich-Stammbach

Petra und Bernhard Borner-Alich

mit Seraina, Luzi, Johannes Borner und Christoph Menzi

Ursula Alich und Marcel Thiel

mit Nicole, Annja, Sibylle, Yannick Alich und Sammy Frey

die Urenkel Béla, Lilith und Lena

Anverwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, 28. Januar 2015 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Thalwil statt.

Anschliessend Abdankung um 14.15 Uhr in der Friedhofkapelle.

Traueradressen:

Karsten Alich, Rebweg 24, 8203 Schaffhausen

Petra Borner, Rüchligstrasse 10, 8912 Obfelden